
Antrag
Der Radweg südöstlich der BAB 95 soll um einen Meter verbreitert werden.

Erläuterung und Begründung
Die Fahrradverbindung in Richtung Südwesten ist stark frequentiert und hat eine immer stärker
werdende Beliebtheit, weil sie eine der wenigen kreuzungsfreien Radverbindungen aus der Stadt
heraus bietet.
Der Radweg davor (im Nordosten) hat eine Breite von ca. 2,8 m. Dahinter (im Südwesten) eine
Breite von ca. 3,2 m. Das heißt, das ca. 850 m lange Teilstück stellt mit 1,8 bis 2 m einen
„Flaschenhals“ der Radverbindung dar. Im Begegnungsverkehr und beim Überholen entstehen
teils gefährliche Situationen mit mehrspurigen Fahrzeugen bzw. Hängern.
Für die Verbreiterung steht in südöstlicher Richtung ausreichend Platz zur Verfügung. Die
Verbreiterung soll für eine Sanierung des bestehenden Radwegs genutzt werden, um die
Oberflächenqualität zu verbessern.




